

Argentina Registró

Sigue de la página cinco

Jozani expresó en varias oportunidades que una de sus metas antes de alejarse del cargo en marzo al cumplirse el relevo del gobierno del Presidente Jorge Rafael Videla, es lograr que Argentina finalice este año con una inflación menor de ciento por ciento.

Videla será remplazado en marzo por otro militar que la junta de comandantes designará este mes, tras los primeros cinco años de gobierno castrense.

Las cifras de agosto indicaron que el comportamiento de los índices fue disímil. Osciló entre un mínimo de 1.9 por ciento para la indumentaria hasta un máximo de 7.1 por ciento para atención médica y gastos para la salud, indicaron las estadísticas.

Pese al optimismo oficial, las amas de casa notaron un aumento de precios mensuales en la compra de los alimentos, superiores a los índices oficiales.

Sin embargo, el Ministerio de Economía no considera la carne vacuna, principal alimento de los argentinos, como producto de la canasta familiar

UNO/MAS/UNO

La FLP pide ayuda para la atención médica para el periodista Jozani

En una carta abierta, la Federación Latinoamericana de Periodistas pidió a todas sus filiales en América Latina y el Caribe, así como a organizaciones internacionales, entidades profesionales y sindicales, que envíen cartas o telegramas al Presidente de la República de Argentina a fin de recabar urgente atención

médica para el periodista Yazbeck Jozani.

Jozani, de cuarenta años de edad, fue encarcelado en 1975 y su condena la cumple actualmente en precarias condiciones de salud desde el año pasado, debido a que sufre de semiparálisis en las extremidades, con dolores sumamente intensos.

EXCELSIOR

Denuncian Abogados de Brasil la Acción Policiaca Recíproca en AL

RIO DE JANEIRO, 5 de septiembre. (AFP)—La acción recíproca de los órganos de seguridad de los países del cono sur fue denunciada por el presidente de la Organización de Abogados del Brasil, Eduardo Saebra Fagundes.

Saebra Fagundes señaló que la evidencia de esta acción recíproca fue comprobada por el Consejo de la Orden de Abogados en su última reunión, cuando uno de sus integrantes mostró un documento, que por error le fue enviado por el Departamento de Policía Federal.

En ese documento, que debería ser enviado a la sede del órgano en Brasilia, el Departamento de Policía Federal solicita mayores informes sobre los ciudadanos paraguayos Celsa Ramirez y Carlos Jorge Salavera, acusados de participar en actividades comunistas.

Estos jóvenes según el documento, se encuentran actualmente en Brasil, camino a Moscú, donde estudiarán en la Universidad Patrice Lumumba, ya que fueron beneficiados con una beca por el Partido Comunista Paraguayo.

El consejero Arthur Miller subrayó que el error "permitió comprobar una vez más que prosigue en acción la operación Mercurio, una conexión entre los varios órganos de represión de los países del cono sur".

Miller precisó que este documento debe ser conocido por todos para que se evite que ocurran nuevos secuestros como el ocurrido con Lillian Cellberti y Universindo Diaz, que fueron secuestrados por un comando policial militar uruguayo en 1978, cuando vivían en Porto Alegre, y conducidos a Montevideo donde están detenidos.